

Merkblatt - Getrenntsammlung		Instruction sheet - waste separation	
Biomüll	AVV-Nr. 200201	Bio waste	
<p><b>Hintergrund</b></p> <p>Biomüll wird getrennt gesammelt. Die gesammelten Bioabfälle werden erst in eine Vergärungsanlage gegeben in der Biogas zur Gewinnung von Strom und Wärme produziert wird. Anschließend werden die Gärreste zu hochwertigem Dünger und Blumenerde umgewandelt.</p>		<p><b>Background</b></p> <p>Bio waste is collected separately. Collected biowaste is first added to a fermentation plant where biogas is produced for the production of electricity and heat. Subsequently, the fermentation residues are transformed into high quality fertilizer and potting soil.</p>	
<p><b>Beschreibung</b></p> <p>Essensreste, alte Lebensmittel Obst-/Gemüsereste, Schalen, (auch Zitrusfrüchte), Kaffeesatz, -filter, Tee, Teebeutel, Eierschalen, Küchenpapier, Grün-/Strauchschnitt und Laub (in haushaltsüblichen Mengen), Blumen</p> <p><b>Vermeiden Sie überflüssige Feuchtigkeit (keine Flüssigkeiten wie Milch, Suppen oder Soßen einfüllen) und lassen Sie die Bioabfälle (z. B. Kaffeefilter) abtropfen, bevor Sie diese in den Bioabfallsack geben.</b></p>		<p><b>Description</b></p> <p>Leftovers, old food, fruit / vegetable remains, skins, (also citrus fruits) Coffee grounds, filter, tea, teabags, eggshells, paper towels, green / shrub cut and foliage (in normal household quantities), flowers</p> <p><b>Avoid excess moisture (do not pour in liquids such as milk, soups or sauces) and allow the biowaste (eg coffee filter) to drip off before placing it in the biowaste bag.</b></p>	
   			
<p><b>Entsorgung</b></p> <p>Braune Müllbehälter in den Teeküchen und/ oder Sammelplätzen; falls sich in ihrer Nähe keine entsprechenden Sammelbehälter befinden fragen sie bitte bei ihrer zuständigen Hausverwaltung nach</p>		<p><b>Disposal</b></p> <p>Brown garbage containers in tea kitchens and/ or collection points; If there are no corresponding collection containers nearby, please ask your local facility manager</p>	
		 	